
        
 

INTERROGAZIONE  
 

Oggetto: esito mozioni “parco giochi comprensivo scolastico” 
  
il 03 Settembre 2014 è stata approvata da questo Consiglio la mozione del M5S ove la Giunta si 
impegnava testualmente “alla riqualificazione dei parchi comunali con sensibile priorità a quello 
del comprensivo scolastico, mediante l'installazione di giochi idonei alla fascia d'età degli 
utilizzatori tra i quali devono necessariamente comparire quelli per i bambini disabili”  inoltre il 
28 Novembre 2014, in seguito alla destinazione a bilancio di 10.000 euro pro causa, questo 
Consiglio approvava una seconda mozione M5S con l'impegno di aggiungere ai fondi ritenuti 
insufficienti, un bando per un finanziamento privato a scopo di sponsorizzazione 
 
questo gruppo Consiliare interroga il Sindaco e l'Assessore competente circa: 
 

− lo stato dei parchi comunali e degli arredi ludici presenti  
− le attività svolte dall'Amministrazione per ottemperare alle mozioni di cui sopra 
− le tempistiche di concretizzazione della riqualificazione e del bando 
− la spesa affrontata per la sistemazione provvisoria del parco del comprensivo  (altalene ecc) 

 
 
 
 
 

Staranzano, 20.04.15 
 
 
 
 
 
 


